



Pièces	4 Pièces
Superficie	103 m²
Référence	6925
Prix	499 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Le Cannet rocheville. Au sein d'une rue très calme et à la fois proche à pied de tous les commerces de proximité. Petite résidence de seulement 6 appartements et quasiment sans aucune charges de copropriété pour ce magnifique appartement 4 pièces ,dans un esprit entre la maison et l'appartement . La surface est de 102,63 m² loi carrez et ce bien a été entièrement refait à neuf avec des prestations modernes. Belle pièces de vie de près de 37m² donnant directement accès à un très beau jardin privatif exposé sud , au calme et sans vis-à-vis. Facilité de stationnement dans la rue mais possibilité ...

Le Cannet Rocheville. In a very quiet street, yet within walking distance of all local shops. Small residence with just 6 apartments and virtually no condominium charges for this magnificent 3 bedrooms apartment, a cross between a house and an apartment. The surface area is 102.63 sqm loi carrez and this property has been completely refurbished with modern fittings. Attractive living area of almost 37 sqm gives direct access to a beautiful south-facing private garden, in a quiet, unoverlooked location. Easy street parking, plus the possibility of renting a basement parking lot in the ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

